



Sietedías

08-10-2010 | Nº 1.099



Celebremos juntos el Día de la Hispanidad



La historia de un pueblo que hoy es una Gran Ciudad...



Reparto de árboles y arbustos en la Campaña Verde



Cerca de 130 talleres para los mayores en este curso

DEPORTE FEMENINO

El motivo de mi carta no es otro que manifestar mi queja por el trato que algunos medios informativos dan a la mujer; en este caso, a la mujer deportista, obviando el trabajo que realizan y los éxitos que cosechan para nuestro país. Veo con estupor cómo en la principal cadena informativa, en su sección deportiva, una de las noticias importantes es la hora de llegada a los entrenamientos de determinados jugadores de fútbol. Del mismo modo ocurre con las secciones deportivas de diferentes periódicos, dedicando incluso una página entera a analizar una frase de Mourinho en la que dice “vete a tomar por c...”, ¡qué importante! Y mientras, en España, en Madrid y, concretamente, en Alcobendas, se ha celebrado nada menos que el Mundial de Hockey Femenino sobre patines, deporte en el que España ha sido campeona en algunas ediciones anteriores y, en esta ocasión, medalla de bronce; con una brillante ceremonia de inauguración, un magnífico resultado para las jugadoras españolas y un lleno total en el polideportivo municipal, en el pabellón de Alcobendas que lleva el nombre de otra gran medallista: Amaya Valdemoro.

Nosotros, desde nuestra ciudad, seguiremos apostando fuerte por el deporte y, por supuesto, por el deporte femenino. ¡Eso es igualdad! Ánimo, chicas, os hemos acompañado toda la semana y os llevaremos siempre en el corazón. ¡Alcobendas está con vosotras!

**Marifé Palacio Vela,
concejala de Mujer**

UNA BUENA GUARDERÍA

Mi agradecimiento para todo el personal que compone la Escuela Infantil Valdelaparra; desde la dirección, la conserje-

ría, la secretaria, el profesorado, las personas de apoyo, las limpiadoras, las cocineras... y, en especial, la tutora que le tocó a mi hija, Gloria, y la educadora que estuvo con ellos en casi todas las ocasiones, Pili. Todos ellos creo que han hecho un muy buen trabajo, ayudando a forjar el carácter y la personalidad de nuestros pequeños. Han aprendido, disfrutado y desarrollado su pequeña imaginación con grandes historias. En ella, mi pequeña ha pasado los mejores tres años que una bebé puede pasar, entrando muy contenta y no queriéndose ir a la salida. Y considero que, en comparación con otras escuelas infantiles, en lo que a infraestructura se refiere, es una de las mejores. Grandes, buenos y bonitos espacios dentro y fuera, la mejor. Mi marido y yo os agradecemos mucho el trabajo realizado con nuestra hija.

Quintín y Olga

¿UNIFORME OBLIGATORIO?

Soy mamá de un niño que empieza al colegio este año. En la reunión de principio de curso nos dijeron que el uniforme es obligatorio! Me quedé con la boca abierta, ya que había mirado la página web y leído las normas del colegio y en ningún caso ponía que fuera obligatorio, sino opcional, como en muchos otros colegios (o, por lo menos, eso entendí yo y la mayoría de la gente).

¿No deberían habernos informado antes de matricular a los niños para poder barajar otras opciones? Gracias a Dios, yo puedo comprar los uniformes a mi hijo, pero ¿y las familias que no puedan hacerlo? Me quedé sin plaza en el colegio que había solicitado y el comité de escolarización me adjudicó este. Encima de no poder llevar a mi hijo al que

solicité (el cual no obligaba a uniforme), ahora tengo que llevarlo uniformado. ¿No es un poco injusto? ¿Desde cuándo es obligatorio el uniforme en un colegio público?

Una mamá indignada

¿DÓNDE ESTÁN LAS TIENDAS ESPAÑOLAS?

Me da pena comprobar cómo a los españoles les acribillan a impuestos, cómo las tiendas chinas, y todos los sabemos, están cinco años sin pagar impuestos, y luego se cambian de nombre y vuelta a empezar. No se están dando cuenta de que la pequeña tienda española está desapareciendo por culpa del gobierno, comunidad y ayuntamientos, etc. A los españoles no se nos permite tener un horario amplio de apertura del comercio, a ellos sí, y, de verdad, no tengo nada en contra de los chinos, puesto que son muy trabajadores. Es una pena que los propios españoles estemos fomentando nuestra propia destrucción.

María

CICLISTAS

Quisiera responder a Juan Antonio Dacunha, que en el pasado Sietedías, en su carta ‘Los ciclistas no son peatones’, realizó diversas manifestaciones con las que no estoy de acuerdo:

-1º. No he mirado el Código de Circulación porque no me hace falta para contestarle. El primer código de una persona debe de ser el sentido común, por el cual, cualquier conductor debería permitir el paso a un peatón, bici, animal u objeto al que en ese momento pudiera ocasionarle un daño, peligro o riesgo para su persona o bienes...

-2º. Las ciudades son ejemplos de convivencia donde interactúan muchos elementos, y todos tenemos la responsabilidad personal de actuar ade-

cuadamente para mejorar su funcionamiento y mejorar como sociedad.

-3º. No sé si tendrá hijos y si va en bici con ellos por la ciudad. Con una niña detrás, en la silla de bebés, y otra en su bici, alegre e ilusionada, recién aprendido a montar sin ruedines, es difícil.

-4º. Tras salir del carril-bici, deseas cruzar esa peligrosa y gran avenida por la que conductores acelerados resoplan, reniegan y evitan parar su vehículo, mirando para otro lado.

Seamos ejemplares, buenos ciudadanos, con tolerancia y respeto, y mejoremos con nuestras aportaciones la convivencia y nuestra sociedad, que falta hace.

Una familia monoparental ciclista

ANUNCIOS EN MOBILIARIO URBANO

En respuesta a la carta publicada la semana pasada de V. V. F. sobre los anuncios en mobiliario urbano, le informo de que la normativa municipal indica claramente la prohibición de colocar cualquier tipo de publicidad. Concretamente, el apartado 7.1 de la Ordenanza Municipal Reguladora de la Protección de los Espacios Públicos en Relación con su Limpieza y Recogida de Residuos indica literalmente: "Se prohíbe colocar carteles y realizar inscripciones o pintadas en paredes, muros, quioscos, cabinas, fachadas, farolas, verjas, papeleras, y en general en el mobiliario urbano."

El Ayuntamiento trabaja permanentemente para mejorar la limpieza y estética del mobiliario urbano en nuestra ciudad en las siguientes líneas:

1. Eliminación y limpieza de todo tipo de publicidad que esté en el mobiliario urbano. Existen tres equipos de eliminación de pintadas que complementan esta labor.
2. Seguimiento e inspección habitual, intensificado con campañas específicas y periódicas, que ha generado 124 expedientes sancionadores a empresas y particulares en 2009.

3. Regularmente se procede a la limpieza y pintado del mobiliario urbano para mejorar su estética.

Tomo en consideración su denuncia y su petición para reforzar los trabajos de cuidado y limpieza y, si cabe, la inspección y sanción a aquellas personas y empresas que den lugar a este tipo de falta de respeto para con todos nuestros vecinos y nuestra ciudad.

Juan Carlos Pérez,
concejal de Medio Ambiente

ACLARACIÓN

En el pasado número de Sietediás aparecía una información sobre el reconocimiento dado a ocho alumnos que estudian en institutos y colegios de Alcobendas. En los Premios Extraordinario de Educación Secundaria Obligatoria, hay que aclarar que, de los 25 premios otorgados, Juan Diego Aguilera (alumno del instituto Aldebarán) ha sido el número 1 tanto de Alcobendas como de la Comunidad de Madrid.

FE DE ERRORES

En la información sobre los talleres para mayores y pequeños del programa *Cultura en Familia* aparecida en Sietediás de la semana pasada, el teléfono de inscripción en Imagina era erróneo. El teléfono de Imagina es el 91 659 09 57.

Dirija su carta a Sietediás: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo a mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietediás se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:
IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación:
Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.
Teléfono: 91 659 76 00.
28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones:
Marisa Martínez

Redacción:
Juanjo Albarrán
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Luis M. Núñez (Deportes)

Mercedes Salcedo
Responsable de Prensa:
Carmen Rodríguez

Diseño:
Jesús Barbeito
Carlos Arias

Ricardo Calonge
Fotografía:

José Luis Chillida
Carmen Martínez

Corrección de textos:

Pedro I. Gómez
Apoyo a Redacción:
Maribel Cifuentes

María Montilla
Armando Rodero

Colaborador en Fotografía:

Javier Arcenillas
Preimpresión digital:
Departamento de Comunicación

Imprime: **Egraf S.A.**
Distribuye: **Meydis**
Depósito Legal:
M. 3.520-1986

Tirada:
44.000 ejemplares.
Distribución gratuita.

Puedes acceder a
Sietediásdigital en:
www.alcobendas.org



Impreso en papel
reciclado

El concurso fotográfico 'Regresa al futuro' ya tiene ganadora

Ésta es la imagen ganadora del concurso fotográfico *Regresa al Futuro-Bici Alcobendas*. La autora es Rita Evangelina Barrios de Pérez, que recibirá como premio una bicicleta urbana.

El concurso se ha llevado a cabo desde el Pacto Local por la Bicicleta de Alcobendas y el jurado ha estado compuesto por técnicos municipales de las áreas de Cultura, Fotografía y Participación Ciudadana, además de colectivos del mundo de la imagen. Las fotografías presentadas podrán ser utilizadas para campañas municipales de fomento del uso de la bicicleta en Alcobendas.

La decisión del jurado, así como cualquier otra acción del Pacto Local por la Bicicleta, se pueden consultar en Facebook, escribiendo en el buscador *pactolocalbicialcobendas*, donde también puedes adherirte al mismo -hay ya más de 100 firmas-. También podéis firmar la adhesión al uso de este medio de transporte y a los criterios planteados por los vecinos, técnicos y comerciantes del sector en las sedes de distrito, rellenando el formulario de apoyo al contenido del Pacto Local por la Bicicleta de Alcobendas.



¿mi **casa** a este precio?

¡AHORA SÍ PUEDO!

En Fuente Lucha, la mejor zona de Alcobendas

**VIVIENDAS DE 2, 3 y 4 DORMITORIOS
desde 249.000 €**

A precio de coste, en régimen de comunidad y a precio cerrado

¡NO ESPERE MÁS!

La deducción fiscal finaliza el 31 de diciembre de 2010

Sólo faltan

**90
DÍAS**



El precio incluye vivienda, trastero, una plaza de garaje y gastos de escrituración.

www.ahorasipuedo.com

91 103 25 22

fuentelucha@gidelta.es



**INICIADAS LAS OBRAS DE LA 2ª FASE
FECHA DE ENTREGA: JULIO DE 2012**

INTERCULTURALIDAD | 'Alcobendas, contigo mejor' es el lema del desfile

Un gran desfile de nacionalidades para conmemorar el Día de la Hispanidad



Cerca de trescientas personas de muy distintas nacionalidades unirán sus pasos en Alcobendas el próximo martes, 12 de octubre, Día de la Hispanidad, en un gran desfile con el que se conmemorará esta fiesta de la interculturalidad. La marcha partirá del Centro Municipal La Esfera a las 12 horas y juntos caminarán vecinos de Alcobendas pertenecientes a dieciséis asocia-

Por tercer año consecutivo, Alcobendas celebrará la fiesta del Día de la Hispanidad con el objetivo de fomentar la unión de culturas y nacionalidades. Es el primer año que se celebrará el desfile.

ciones de inmigrantes. Habrá vecinos de Colombia, Cuba, Marruecos, Polonia, Guinea, Rumanía o Bulgaria. Por supuesto, también los habrá de España, ya que tomarán

parte en el desfile cinco casas regionales de Alcobendas.

Es ya el tercer año que se celebra en Alcobendas la fiesta de la Hispanidad, pero es el primero en el que se realiza el desfile, cuyo lema es *Alcobendas, contigo mejor* y en el que los participantes compondrán un espectáculo visual y musical único con las banderas y los trajes típicos de sus países o regiones y también sus ritmos tradicionales.

Degustación de tarta

Una vez terminado el desfile, a eso de las 13 horas, todos los vecinos están invitados a degustar un pedazo de la gran tarta que se ha preparado para la ocasión. Será en la Plaza del Pueblo.

La tarta es de unas ochocientas raciones y estará decorada con las banderas de los participantes y el lema del desfile.

El objetivo de este acto es, fundamentalmente, mostrar a todos los vecinos la gran cantidad de nacionalidades diferentes que conviven en Alcobendas.



Curso 'Tecnologías de la información en el comercio'

La Concejalía de Comercio, Industria y Empleo organiza este curso, cuyo objetivo es ofrecer una visión general de los recursos tecnológicos disponibles de aplicación al comercio minorista.

ta e identificar una batería de posibles usos prácticos para cada uno de los recursos tecnológicos analizados.

Programa: Situación tecnológica en el comercio minorista. Infraestructuras y conectividad TIC en el comercio. Aplicaciones y herramientas de gestión para el comercio minorista. El proceso de incorporación de las tecnologías al punto de venta.

Fechas: del 18 al 22 de octubre, de 15 a 17 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

Información e inscripciones: departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo. Teléfono: 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2301 y 2303). Correo electrónico: desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org.



EDUCACIÓN | Impartida por el Centro Psicopedagógico Escuela de Padres y Madres



El Centro Psicopedagógico Municipal pone en marcha este mes de octubre una nueva Escuela de Padres y Madres.

El desarrollo de nuestros hijos nos preocupa y, en muchas ocasiones, nos desorienta y no sabemos muy bien cómo afrontar determinadas situaciones. En la Escuela de Padres y Madres encontraréis un espacio para trabajar en grupo, mediante la información y el debate, los aspectos que más os inquietan de la

evolución de vuestros hijos y su comportamiento. Tendréis oportunidad de contrastar opiniones, compartir experiencias y ver distintas maneras de enfocar determinadas circunstancias, como la llegada de un nuevo miembro a la familia, la falta de diálogo, la separación de los progenitores o cómo afrontar cuestiones de la convivencia diaria. Las sesiones estarán coordinadas por un psicólogo.

Las personas interesadas pueden apuntarse gratuitamente hasta el 15 de octubre entregando el boletín de inscripción en el propio centro de estudios del hijo o en el Centro Psicopedagógico. Se respetará el orden de inscripción.

Las sesiones comenzarán en la tercera semana de octubre en tres horarios y lugares diferentes:

- Martes, de 18 a 19,30 h.
- Miércoles, de 11 a 12,30 h.
- Jueves, de 17 a 18,30 h.

✉ Carmen Méndez Baena, 1.

☎ 91 653 02 83

BREVE. UN CUIDADOR.

DOS VIDAS. El Ayuntamiento, a través de su Servicio de Mayores y la Obra Social Fundación 'La Caixa' ofrecen una nueva edición del curso *Un cuidador. Dos vidas*, dirigido a cuidadores familiares de personas en situación de dependencia. Se trata de un curso teórico-práctico que enseñará pautas para que las personas cuidadoras se cuiden para que puedan cuidar mejor, así como estrategias para disponer de un tiempo de mayor calidad, lo que repercutirá positivamente en el cuidador, en la persona cuidada y en su entorno familiar.

El curso tendrá lugar los jueves 4, 11, 18 y 25 de noviembre, de 17 a 19,30 horas, en el Centro de Mayores Ramón Rubial (c/. Salamanca, 45). Las inscripciones ya se pueden realizar, de 9,30 a 20 horas, en el mismo centro de mayores.

Presentación de la Liga Intercultural de Fútbol 11

La pasada semana se presentaba la Liga Intercultural de Fútbol 11, organizada por la asociación local Estudiantes de la Plata.

La liga está integrada por dieciocho equipos de distintas nacionalidades, la mayoría de ellos de origen ecuatoriano. Durante el acto de presentación, tuvo lugar un desfile con los equipos, además de la elección de la *reina de los deportes* y la actuación de un grupo de danza. El cierre del acto fue una degustación de productos típicos de la gastronomía ecuatoriana. A la presentación asistieron el concejal de Inmigración y Mujer, Marifé Palacio, y la directora de Inmigración, Mar Rodríguez.



ACTUALIDAD | Empieza una exposición sobre Alcobendas con imágenes y documentos

La historia de un pueblo que hoy es una Gran Ciudad...

Hace pocas décadas, poco más de cuatro, Alcobendas tenía 4.487 habitantes. Era el año 1964. Después, en 1970, pasó a tener 25.000, hasta los 110.080 que tiene ahora que es una Gran Ciudad. Entre las dos fechas, una evolución, un cambio rotundo, el que ha supuesto el paso de *Alcobendas, de pueblo labrador a Gran Ciudad*, nombre de la exposición que puede verse hasta el próximo 6 de noviembre en el patio de encuentros del Ayuntamiento. Entre sus imágenes, documentos y aperos de labranza está la historia de nuestra ciudad, la del pasado siglo y, especialmente, la de los últimos cuarenta años.

El alcalde y la concejal de Servicios Generales, Concha Villalón, han querido agradecer su aportación a las familias originarias de Alcobendas, a las que llegaron al municipio en los años sesenta procedentes de todas las regiones españolas, a las asociaciones, a las casas regionales y a todos los vecinos, sin los cuales no hubiera sido posible esa transformación, y, por supuesto, a la archivera municipal, Julia María Rodríguez, y a su equipo, por el gran trabajo realizado en la exposición.

Comercio, vida y tradición

En la exposición, entre otras cosas, se puede ver la imagen de un ayuntamiento que era un sencillo caserón en el siglo XIX y que contrasta enormemente con la del consistorio actual, así como referencias al comercio del pasado siglo, el de las antiguas jabonerías, mesones y tahonas, muy distinto a las modernas empresas actuales. Alcobendas fue durante muchos años un pueblo que vivía del cultivo de cereales, legumbres o viñas -incluso se creó una hermandad de labradores en los años cuarenta- y que también tenía su sustento en la ganadería. Mucho han cambiado las cosas, sobre todo a partir de los cincuenta, con la aparición de la industria de servicios o los nuevos polígonos industriales. Sus fiestas, sus tradiciones, sus gentes, su vida, sus edificios, el pasar de los años... Todo eso y más, a través de una exposición difícil de repetir e imprescindible de visitar.



MEDIO AMBIENTE | Comienza la Campaña Verde con el reparto de árboles y arbustos

Comunidades y colegios, más bonitos



Millares de árboles y arbustos servirán para adornar y mejorar las zonas verdes privadas de las urbanizaciones y los colegios de Alcobendas. Se trata de la Campaña Verde que ahora comienza y los interesados pueden realizar sus solicitudes hasta el 31 de octubre.

La campaña tiene como objetivo potenciar la sostenibilidad en Alcobendas, mejoran-

do la calidad de las zonas verdes públicas y comunales mediante la colaboración con los vecinos.

Por ello, y teniendo en cuenta que se celebra el Año Internacional de la Biodiversidad, se van a repartir diferentes plantas y arbustos entre las comunidades solicitantes y en los colegios. Serán plantas y arbustos de diversas especies, todas ellas de probada

adaptación a nuestra ciudad y que requieren un mínimo mantenimiento.

Los árboles serán de especies con sistemas radicales poco agresivos y copas de poco desarrollo que admitan bien las podas de formación. Los arbustos y subarbustos serán de especies de la denominada flora mediterránea, con muy poca exigencia de mantenimiento.

Concretamente, en el caso de los árboles, serán acacias, arces, moreras y ailantos. Los arbustos serán aligustres, retamas, romero, lavanda, tomillo, salvia o rosales de tallo bajo.

Las peticiones se pueden realizar en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC), donde se presentará una instancia que se puede descargar desde la web municipal (www.alcobendas.org). También se pueden dirigir las solicitudes al correo electrónico m.ambiente@aytoalcobendas.org.

BREVES. HOGARES VERDES. Lámparas de led, economizadores de agua, cisternas de doble descarga... son conceptos muy usados en la actualidad pero que pueden ser desconocidos para nosotros.

Con el fin de aclarar estos y otros conceptos relacionados con la necesidad de preservar el medio ambiente y la posibilidad de hacerlo en nuestros hogares, desde el Centro de Educación Ambiental se va a impartir el curso *Hogares verdes*, que se desarrollará los miércoles 13, 20 y 27 de octubre.

Los asistentes podrán aprender diversas técnicas de ahorro de recursos, aprovechamiento de los mismos y consumo responsable.

El curso se desarrollará en distintos centros municipales: el primero de ellos, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. El horario de las jornadas será de 17,30 a 19 horas y las inscripcio-

nes pueden realizarse en el Centro de Educación Ambiental (Avenida Olímpica s/n) o a través del teléfono 91 661 80 96.

HUERTO ECOLÓGICO. El Centro de Educación Ambiental, en colaboración con la Casa de la Mujer, pone en marcha el curso *Huerto Ecológico*, que se desarrollará los viernes 22 y 29 de octubre y 5 y 12 de noviembre.

Se trata de un acercamiento al mundo de la agricultura ecológica, dando a conocer sus grandes beneficios para el medio ambiente y también para la salud. Se trata de una agricultura en la que se intenta aprovechar los recursos de la naturaleza sin utilizar ningún tipo de productos artificiales.

El curso se impartirá en la Casa de la Mujer de 17 a 19 horas y los interesados pueden dirigirse allí para inscribirse.

ENTREVISTA | Agustín Martín Torres, concejal de Economía y Hacienda

“Vigilamos cada euro que se gasta, igual que en las economías familiares”



El Ayuntamiento de Alcobendas acaba de aprobar las ordenanzas fiscales de 2011 congelando los impuestos una vez más. El equipo de gobierno cumple así el compromiso electoral de contención fiscal durante los cuatro años de legislatura. El concejal de Hacienda, Agustín Martín Torres, explica las líneas de la política fiscal aplicada en los últimos años.

Teniendo en cuenta la continuada crisis económica, ¿ha sido difícil cumplir este compromiso?

Es muy difícil con los mismos ingresos abarcar nuevos servicios; la ciudad crece y, a priori, los servicios a estas nuevas zonas suponen un incremento presupuestario, pero una gestión eficiente y eficaz del gasto durante esta legislatura ha permitido ahorrar dinero y poder mantener y mejorar los servicios al ciudadano sin subir los impuestos.

¿Cómo se consigue el equilibrio necesario entre los ingresos y los gastos sin que se resientan las arcas municipales y, en consecuencia, la calidad de los servicios públicos?

“El alivio fiscal es una de las causas por la que nuevas empresas apuestan por establecerse en nuestro municipio, creando empleo y riqueza”

Se trata, al igual que en las economías familiares, de vigilar cada euro que se gasta, y que ese dinero vaya vinculado a un servicio al vecino y no a gastos improductivos, muy numerosos en tiempos pasados en este Ayuntamiento.

Uno de los objetivos de la contención fiscal es la reactivación económica de la ciudad. ¿Se ha conseguido?

El no incrementar la presión fiscal influye en que la desaparición de empresas haya sido mucho menor en nuestra ciudad que en el resto de los municipios de la Comunidad de Madrid y de España. PODE-

mos decir más: en una situación tan difícil como la actual, en Alcobendas estamos logrando que nuevas empresas se estén ubicando en el nuevo Parque Empresarial de Valdelacasa; y el alivio fiscal es una de las causas por las que estas empresas apuestan por constituirse en nuestro municipio, creando empleo e ingresos para la ciudad.

¿Cuántas familias se han visto beneficiadas por las medidas fiscales implantadas durante la actual legislatura?

Todas las familias de Alcobendas son beneficiadas, al no subir los impuestos, pero aquí querría hacer una mención a los beneficios a las familias numerosas, que, año a año, han ido aumentando en todos los ámbitos y, por primera vez en esta ciudad, en el año 2011, todas estas familias numerosas de Alcobendas tendrán una bonificación en su recibo del Impuesto de Bienes Inmuebles.

¿En qué medida han aumentado y facilitado el cumplimiento de las obligaciones fiscales las medidas recogidas en el programa APLAZA 6?

Lo primero que quiero destacar es que los vecinos de Alcobendas son tremendamente responsables en el pago de sus impuestos, con un grado actual de cumplimiento muy próximo al 100%. El programa APLAZA 6 surge con el propósito de poder ayudar a los vecinos a afrontar el pago de sus impuestos en un momento tan difícil como el que estamos viviendo en la actualidad, flexibilizando y aplicando una bonificación del 1%.

PREVENCIÓN | Inscripciones: en la Casa de la Mujer y en las oficinas de SAC

Escuela Mujer y Salud

El Ayuntamiento pone en marcha una nueva edición de la Escuela Mujer y Salud, una actividad formativa de gran éxito que profundiza en el aprendizaje, la reflexión y el debate sobre la salud de la mujer, abordando los temas de mayor incidencia en su bienestar físico y psíquico.

La fisiología y anatomía de la mujer tienen unas características específicas que provocan una incidencia en determinadas patologías. Por ello, el conocimiento de las pautas de vida y de las estrategias para el mantenimiento del organismo y la prevención de la enfermedad requieren un enfoque determinado.

La Escuela Mujer y Salud está

desarrollada por profesionales especialistas de la Casa de la Mujer y del Servicio de Salud, y aborda cuestiones tan importantes como la prevención y el tratamiento de la ansiedad, el tratamiento del estrés mediante la relajación, la alimentación para la salud y el control del peso, el cuidado de la piel y la prevención del cáncer ginecológico.

El ciclo se desarrollará del 20 de octubre al 15 de diciembre, los miércoles, de 17 a 19 horas, en la Casa de la Mujer (c/. Málaga, 50).

Las inscripciones son gratuitas y pueden realizarse llaman-

do a la Casa de la Mujer, teléfono 91 654 31 99; o al Servicio de Atención Ciudadana, teléfonos 010, si llama desde Alcobendas, y 91 484 31 99, si lo hace desde fuera de Alcobendas o desde un móvil.



Centro de Música Luis Estrella
 Centro Autorizado Por el M.E.C.
 PIANO, VIOLIN Y VIOLONCHELO
DESDE LOS 4 AÑOS
 C/ CRUZ, 12 - 91 654 27 32
ALCOBENDAS
www.musicalia.es

**DESATASCOS
 POCERÍA
 FONTANERÍA**
 Servicios 24 h.
 ¡Incluso festivos!



DESATRANCOS

Desplazamiento sin cargo ()*

(*) Para código postal 28100 y de lunes a viernes, de 9 a 17 h.

AAB LIMPIEZAS MADRILEÑAS
 C/. Reyes Católicos, 6-nave 3. Alcobendas.
Teléfono: 91 661 55 51. Móvil: 625 521 060.

FERIA DEL HOGAR MUEBLES Y DECORACIÓN
 INVITACIÓN
 HOGAR MUEBLES Y DECORACIÓN
 Madrid, 9 al 17 de Octubre 2010 de 11 a 21 horas
 [Recinto Ferial Casa de Campo]
 Pabellón de Cristal
INVITACIÓN válida para dos personas
 Venta Directa
www.feriadelhogarmueblesydecoracion.com

REPORTAJE | La novedad principal es la incorporación de las nuevas tecnologías

Más de 2.000 mayores participarán en los talleres y actividades de este año



Más de 2.000 personas van a pasar a lo largo de los próximos meses por los distintos talleres, programas y actividades que organiza el Ayuntamiento pensando en las personas mayores de Alcobendas. En total, son casi 130 talleres, 15 de ellos nuevos, y más de 1.700 plazas ofertadas. A todo ello hay que sumar distintas actividades, como excursiones, viajes, cine o conferencias.

Una de las propuestas más novedosas de este año son las nuevas tecnologías, con la instalación de zona *wifi* en los centros de mayores y *cibercafés* en las cafeterías de los cuatro centros. También se seguirán realizando cursos de informática en las aulas de informática que se han preparado en todos los centros de mayores.

Además, habrá talleres de formación, culturales, lúdicos u ocupacionales; actividades tales como salidas, excursiones, teatro o cine; y celebraciones concretas como carnavales, Semana del Libro o

Esta semana se realizó la presentación de la programación de Mayores en el Centro Pedro González Guerra.

Semana del Mayor. Se podrá, por ejemplo, realizar talleres de comunicación, trabajar en el huerto, aprender bailes de salón, participar en el laboratorio de historia, practicar gimnasia o petanca, formar parte del grupo de música en movimiento...

Grupos de voluntarios

Parte importante de las actividades de mayores son las que desarrollan las asociaciones y también los grupos de voluntarios. Voluntarios como Agustín, que, además de ser *voluntario vial*, realiza otras acciones, como “enseñar *pilates*”. Todo ello, de forma voluntaria. “Es gratificante y quisiera animar a todas las personas que, como yo, tengan un poquito de tiempo a que lo ocupen haciendo labores de voluntariado. Trabajar por los demás de forma voluntaria engrandece el corazón, te

hace más feliz que a ellos”, nos comenta.

Los voluntarios, entre otras cosas, participan en grupos de encuentro, haciendo acompañamiento, ofreciendo sus conocimientos a otros mayores (manualidades, costura, informática...) o como *voluntarios viales*.

Próximos proyectos

“El objetivo de estos talleres y actividades es ofrecer a las personas mayores una vía de participación activa en la vida social y cultural de Alcobendas, que sean protagonistas de la vida de la ciudad y que sigan siendo tan activos como hasta ahora”, dice la concejala de Familia y Bienestar Social, Mónica Sánchez.

Para el alcalde, “son ellas, las personas mayores, con sus propuestas, las que nos indican cuál es la programación que más les gusta y cuáles son sus necesidades. Pensando precisamente en sus necesidades, se va a construir un pabellón deportivo donde podrán realizar sus actividades y que está en el Distrito Centro, cercano, a un paso, para que no tengan que desplazarse. Como cerca tendrán también el nuevo centro de salud que se inaugurará en breve en Arroyo de la Vega, o la nueva residencia de mayores del Distrito Urbanizaciones. En esta última, aunque es privada, hemos negociado que haya un número de plazas elevado para los vecinos de Alcobendas. Lo que sí será municipal es un nuevo centro de día que estará también en el Distrito Urbanizaciones”.

Subvenciones para pequeñas empresas y negocios del Distrito Centro de Alcobendas

SUBVENCIONES MUNICIPALES PARA REHABILITACIÓN DE FACHADAS EN LOCALES COMERCIALES

Son ayudas económicas para la rehabilitación, ornamentación y pintura de fachadas, luminosos y rótulos publicitarios de locales comerciales situados en el Distrito Centro que tengan una antigüedad mínima de 5 años.

Se subvencionarán las inversiones realizadas entre el 1 de septiembre de 2009 y el 1 de noviembre de 2010.

Podrá ser subvencionado hasta el 75% del presupuesto subvencionable, con el límite máximo de 6.500 € si la fachada se abre a una única calle y de 7.000 € si se abre a dos o más calles.

Plazo de presentación de instancias: hasta el 11 de octubre de 2010.

SUBVENCIONES MUNICIPALES A PEQUEÑAS EMPRESAS PARA LA INVERSIÓN Y MODERNIZACIÓN EMPRESARIAL

Podrán acogerse a estas ayudas a fondo perdido todas aquellas microempresas o negocios (máximo 15 trabajadores) ubicadas en el Distrito Centro de Alcobendas que hayan realizado inversión para la mejora o modernización de su establecimiento:

- Instalación de equipos informáticos específicos: programas, terminales de punto de venta, balan-

zas electrónicas y similares.

- Adquisición de mobiliario específico para la actividad.

- Realización de obras o reformas del local comercial, instalación de aire acondicionado, etc., excluyendo fachadas,

- Instalación de equipos de seguridad del local.

Se subvencionarán las inversiones realizadas entre el 1 de septiembre de 2009 y la fecha de presentación de la solicitud.

La cuantía máxima a conceder por empresa será de 6.000 € y se calculará en función de la inversión realizada.

Abierto plazo de presentación de instancias.

Ambas subvenciones están convocadas por el Ayuntamiento de Alcobendas a través de la Concejalía de Comercio, Industria y Empleo.

Entrega de solicitudes en: departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo, del Ayuntamiento de Alcobendas (Plaza Mayor, 1-2ª planta) y en las oficinas del Registro Municipal.

Bases de las convocatorias y anexos: se pueden recoger en el departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo o 'descargar' de la web municipal, www.alcobendas.org, 'pestaña' *Empresas y Empleo*, apartado *Subvenciones*, al final de página.



Subvenciones municipales dirigidas a pequeñas empresas para la dinamización, modernización y fomento del empleo (excepto las empresas del Distrito Centro)

Podrán acogerse a estas ayudas a fondo perdido todas aquellas microempresas o negocios de Alcobendas que tengan un máximo de 15 trabajadores que hayan realizado inversión para la mejora o modernización de su establecimiento, oficina o local comercial y/o hayan generado empleo.

Las acciones o mejoras que se subvencionan son:

- Instalación de equipos informáticos específicos.
- Mobiliario específico para la actividad.
- Adquisición de vehículos adaptados para el transporte o el desempeño del puesto de trabajadores con discapacidad.
- Obras o reformas del local comercial.
- Traspasos.
- Instalación de equipos de seguridad del local.
- Generación de empleo, altas de autónomos,

contratos indefinidos y contratos superiores a un año en el caso de mayores de 45 años y mujeres.

Se subvencionarán las inversiones realizadas entre el 1 de septiembre de 2009 y la fecha de presentación de la solicitud.

Se subvencionará la generación de empleo realizada en el año 2009.

La cuantía máxima a conceder por empresa será de 6.000 €.

Plazo de presentación de instancias: hasta el 11 de octubre de 2010, en la Concejalía de Medio Ambiente, Comercio, Industria y Empleo; en el departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo, del Ayuntamiento de Alcobendas (Plaza Mayor, 1-2ª planta) y en las oficinas del Registro Municipal.

Bases de las convocatorias y anexos: se pueden recoger en el departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo o 'descargar' de la web municipal, www.alcobendas.org, 'pestaña' *Empresas y Empleo*, apartado *Subvenciones*, al final de página.



IMPULSO ECONÓMICO | Entre el Ayuntamiento y AICA

Convenio para apoyar al pequeño comercio

Esta semana se firmaba un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Alcobendas y la asociación de empresarios AICA. El objeto del convenio es apoyar al pequeño comercio con diversas actuaciones en toda la ciudad y, especialmente, en el Distrito Centro.

El acuerdo establece la colaboración de Ayuntamiento y AICA en varias acciones. Una de ellas es la feria *Alcstock*, que se organiza anualmente con el fin de que los comercios puedan darse a conocer y liquidar sus excedentes. También entran dentro del conve-

El alcalde, junto con el concejal de Comercio y Empleo, Juan Carlos Pérez, y el presidente de AICA, Javier Beitia, tras la firma del convenio.

nio otras como *Compra y Gana*, los *Rascas* o *Compra y Viaja*. En los tres casos se trata de premiar la fidelidad de los clientes. Asimismo, la colaboración abarca acciones como el concurso de escaparates, que se realiza en Navidad, o la cabalgata.

“En España, la mayor parte del empleo lo generan las pequeñas y medianas empresas, que son las que, en tiempos de crisis, lo pasan peor. El pequeño comercio pasa por un mal momento y cualquier apoyo y ayuda de las administraciones y de las asociaciones es poco. Este convenio va en esa línea, la de dar un empuje con acciones de distinto tipo a los pequeños comerciantes de Alcobendas”, explicaba el alcalde, Ignacio García de Vinuesa.



AICA entregó sus ‘Premios Empresariales Ciudad de Alcobendas’

Un año más, la Asociación de Empresarios de Alcobendas, AICA, ha galardonado a las empresas que han destacado en materias como innovación, comercio exterior o empleo, entre otras, en la que ha sido la vigésima edición de los *Premios Empresariales Ciudad de Alcobendas*. Y lo hizo en un acto al que asistieron algunas de las personalidades más importantes del mundo empresarial madrileño y cerca de 300 invitados. Los premiados en esta edición son Holmes Place, J de juegos, Saunier Tec. mantenimientos de calor y frío, y Canon España; y los premios entregados por la Cámara de Comercio, CEIM y el Ayuntamiento de Alcobendas han recaído en Berlys Grupo V y Los Peñotes, respectivamente.



EMPLEO | Jornada dirigida a personas interesadas en el autoempleo

Cómo crear tu propia empresa

El Centro Hispano-Americano organiza la jornada *Creación de Empresas*, que se llevará a cabo el viernes 15 de octubre. La jornada va dirigida a jóvenes, inmigrantes, desempleados y empleados por cuenta ajena interesados en el autoempleo y en la creación de nuevas empresas y negocios. Los objetivos principales de dicha jornada son la difusión y sensibilización del espíritu emprendedor, fomentar la cultura empresarial y transmitir la idea de que el autoempleo es una salida profesional posible.

Se abordarán, entre otros temas, cómo crear tu propia empresa (la idea y el emprendedor), cómo iniciar la puesta en marcha (autodiagnóstico

de las capacidades empresariales), las nociones básicas del plan de negocio y la experiencia de éxito en la creación de empresas.

Los asistentes que deseen continuar con su proyecto podrán solicitar otros cursos y servicios del *Plan de Emprendedores*, como cursos de creación de empresas dirigido a autónomos, formación en habilidades empresariales, creatividad empresarial, comunicación empresarial, contabilidad en la empresa y plan económico-financiero, y fiscalidad y régimen jurídico en la empresa.

La jornada se desarrollará en el Centro Hispano-Americano (Avenida de España, 8 de San Sebastián de los Reyes), de 15 a 20 horas.

Centro de Empresas

El Ayuntamiento tiene abierto el plazo de presentación de solicitudes para la adjudicación de una oficina de 60 m² en el Centro de Empresas, dotada de servicios generales (asesoramiento profesional, centralita telefónica, fax, fotocopiadora y aparcamiento), a promotores individuales o a empresas de menos de dos años con un proyecto viable y del sector Servicios.

El pliego de condiciones y las solicitudes pueden recogerse en el Centro de Empresas (c/. Ramón y Cajal, 5; teléfono 91 484 18 00); en el departamento de Empleo (Plaza Mayor, 1-2ª planta; teléfono 91 659 76 00); y en las oficinas del SAC.





depilhair
clínicas médico-estéticas y depilación láser



PROMOCIÓN APERTURA

Mujer: Ingles + Axilas 45 €

Hombre: Tórax reducido + Abdomen reducido 90 €

BONO 10 SESIONES PLATAFORMA VIBRATORIA GRATIS

Vive tu momento depilhair y disfruta de tu piel

91 293 97 88

Avda. de España, 4. Alcobendas (Madrid)

Precios válidos primera sesión. No acumulable con otras ofertas. Hasta el 31/10/2010



SERVICIOS SOCIALES | Programa de actividades en los centros de atención a la infancia Pecera Centro y Pecera Norte

Perros para aprender jugando

El Ayuntamiento de Alcobendas, a través de Servicios Sociales, y la empresa Dogtor Animal ponen en marcha un programa de actividades con perros adiestrados que se desarrollará en los centros de atención a la infancia Pecera Centro y Pecera Norte.

La interacción entre niños y animales favorece el gusto por la lectura, refuerza la interacción social y estimula el lenguaje verbal, la atención y la memoria.

Niños y animales se dan cita para desarrollar una alternativa de ocio inteligente donde los animales funcionan como motivadores naturales y modelos de conducta a seguir. Mientras los niños juegan, aprenden a compartir, a trabajar en equipo, a ser educados y a emplear un tono de voz adecuado en los



intercambios comunicativos. Por su parte, los perros ofrecen la posibilidad de realizar multitud de juegos educativos que hacen las delicias de niños y educadores, se convierten en excelentes compañeros de juego, insaciables de cariño, que fomentan situaciones adecuadas para la adquisición de

conceptos.

Aprender a reciclar gracias a estos nuevos compañeros de juego es algo diferente y divertido, y conocer los derechos de la infancia se convierte en un espectáculo que capta la atención de cualquiera, siempre en un ambiente distendido y alegre.

Alquiler de plazas de aparcamiento en el nuevo centro cultural de la calle Mariano Sebastián Izuel

Abono mensual 24 horas AÑO 2010: 82,31 €/mes (IVA incluido).

Apertura de lista de interesados, por estricto orden de inscripción, en **Sogepima, S.A.**, de lunes a jueves, de 9 a 14 horas; viernes, de 9 a 13,30; y los jueves, también de 16,30 a 18 horas.

Sogepima, S.A. Avenida de Bruselas, 16-1ª planta. Alcobendas). Teléfonos: 91 654 76 11 y 91 654 75 43. Fax: 91 651 71 41. Correo electrónico: sogepima@aytoalcobendas.org.

Cursos para desempleados

• **Cocina regional, nacional e internacional:** 150 horas (horario de tarde). **Requisitos:** graduado en ESO o experiencia profesional

mínima de 6 meses acreditables en el sector o formación relacionada con la cocina.

• **Inglés básico para los negocios:** 79 horas (horario de tarde).

Información e inscripciones: Centro de Formación e Inserción Laboral (c/. Ramón y Cajal, 30. Teléfono: 91 661 64 87).

Donación de sangre

La unidad móvil de Cruz Roja recogerá sangre en los siguientes días y lugares:

- Lunes 11 de octubre, de 17 a 21 horas, en la calle Camilo José Cela, 14-16.
- Viernes 22 de octubre, de 17 a 21 horas, en la calle Libertad (frente a la parroquia de San Pedro).
- Sábado 23 de octubre, de 10 a 14 horas, en la calle Libertad (frente a la parroquia de San Pedro).
- Sábado 30 de octubre, de 10 a 14 horas en el Paseo de Valdelasfuentes, 5.



VI CERTAMEN INTERNACIONAL DE DANZA Y ARTES ESCÉNICAS ADAE CIUDAD DE ALCOBENDAS

16 de OCTUBRE
2010
A LAS 20H
TEATRO AUDITORIO
CIUDAD DE ALCOBENDAS

www.adaedanza.es
<http://asociacionadanza.blogspot.com>
www.alcobendas.org



Cursos para asociaciones

El Ayuntamiento organiza diversos cursos de formación para asociaciones. En uno de ellos, relacionado con la gestión y la planificación, se abordarán temas tan importantes como las facturas, la justificación de gastos y las obligaciones fiscales. Se realizará el miércoles 13 de octubre, de 19,30 a 21,30 h., en la Casa de las Asociaciones. Otro de los cursos programados es *Organización de actividades*, donde se ofrecerán nociones básicas de iluminación, sonido y audiovisuales para el montaje de espectáculos. Se hará el jueves 14 de octubre, de 19,30 a 21,30 horas, en la Casa de las Asociaciones.



LITERATURA. Taller literario *J.L. Borges*, impartido por Rafael Flores, los lunes, a las 20 horas, en la Casa de las Asociaciones. Teléfono: 679 875 541.

BAILE. ADAE abre el plazo de convocatoria para nuevos socios. Cuota anual: 45 euros. También organiza clases de ballet y flamenco, los sábados por la mañana. Teléfono: 91 651 82 12.

MUSEO DEL TRAJE. Arte 4 realiza una salida a este museo el 22 de octubre. Teléfono: 91 661 22 60.

MUJER. Asociación para la Cooperación de las Mujeres en el siglo XXI organiza clases de mus (martes, en la Casa de la Mujer); un viaje a Logroño y Laguardia, con visita guiada a bodegas y pensión completa, el 23 y 24 octubre; y una salida para ver *Manos Quietos* al Teatro Marquina. Información:

martes, de 19 a 21 horas, en la Casa de la Mujer y en el teléfono 666 626 167.

SENDERISMO. Club Aventura organiza una actividad de senderismo el 10 de octubre desde Braojos a la estación de Gascones-Buitrago. Nivel: medio-alto. Información: 666 802 695 o en www.clubaventuraalcobendas.com.

JUEGO DE LA RANA. Barrio del Pilar celebra su tradicional campeonato de rana *Fiestas del Pilar* el domingo 10 de octubre, a las 10 horas, en la Casa de la Mujer.

TALLERES. Asociación Hispano Alemana organiza talleres de risoterapia (viernes 15 de octubre, de 19 a 21 h. Precio: 10 €); ludoteca con idiomas para niños de 3 a 7 años (martes y jueves, de 17,30 a 19,30 h., o viernes, de 17,30 a 19,30, y sábados, de 11,30 a 13,30 h. Precio: 34

€/mes); y talleres de bienestar para adultos: danza del vientre (lunes y miércoles), bailes de salón, claqué, *yoga-pilates*, *chi-kung*, risoterapia y teatro (de lunes a jueves, de 19,30 a 22,15 h. Precio: 34 €-40 €). Teléfonos: 619 341 653 y 620 893 107.

MAQUILLAJE. La Casa de Castilla y León va a iniciar un curso de maquillaje en su sede (Paseo de la Chopera, 64). Más información: en la sede, de martes a viernes, de 19,30 a 21,30 h., y en el teléfono 91 661 39 41.

DANZA ORIENTAL Y SALSA. *Rak-saché* ofrece cursos de danza oriental (adultos, infantil y juvenil) y salsa en línea (pareja, coreografía y estilo de mujer). Teléfono: 629 275 954.

VIUDAS. Si te has quedado viuda y quieres aprender a superar la soledad, acude al *Colectivo Viudas Progresistas*, los martes, de 10 a 12 horas, en la Casa de la Mujer, o llama al 606 208 840 (Mila).

MUS. La Casa de Castilla y León organiza el *I Campeonato de mus 'Memorial Demetrio Martín'*, del 20 al 26 de octubre, en su sede del Paseo de la Chopera, 64. Inscripciones: en la sede. Precio por pareja: 50 €. Los premios estarán en función del número de parejas inscritas. Fecha límite para realizar las inscripciones: el 17 de octubre.

CASTIZOS. La Asociación de Castizos abre la inscripción de nuevos socios con cursos gratuitos de iniciación a los bailes típicos de Madrid (chotis, pasodoble... y ensayos para actuaciones de cara al público). Información: 661 534 144 y 607 746 682 y en as.castizosalcobendas@hispavista.com.

CULTURA EN FAMILIA | El domingo 17, a las 18 horas, en el Teatro Auditorio

‘La isla desconocida’, el mejor teatro gestual

La programación de *Cultura en Familia* arranca el domingo 17 de octubre con *La isla desconocida*, un espectáculo para toda la familia que disfrutarán especialmente los pequeños de 6 a 12 años.

Basado en un cuento de José Saramago, la compañía Markeliñe, con una escenografía minimalista pero de fuerte carga simbólica y una gran belleza, narra la historia de una niña que emprende un viaje en barco, un viaje en busca de una isla en la que únicamente ella cree. Markeliñe aborda esta obra a través del teatro sin palabras, del teatro gestual, que no debe equivocarse con el mimo y el humor.

Las entradas se ponen a la venta hoy viernes, 8 de octubre, en el Teatro Auditorio y en el C.C. Pablo Iglesias, y su precio es de 3 y 5 euros.



‘Cuentos en movimiento’

Cultura en Familia ha programado para el sábado 16 de octubre la actividad *Cuentos en movimiento*, en la que los niños podrán convertirse en piratas surcando los mares o vivir en plena selva con el hipopótamo Rodolfo. Son los dos cuentos de aventuras teatralizadas que podrán disfrutar los pequeños acompañados de su familia, al tiempo que desarrollan sus habilidades motrices y la expresión musical, y disfrutan de la creatividad y el afecto. Habrá tres pases en función

de las edades: a las 17,30 horas, para niños de 3 a 4 años; a las 18,30, para niños de 4 a 6 años; y a las 19,15, para los de 6 a 7 años.

Los niños deberán acudir acompañados de, al menos, un adulto, que participará en la actividad, gratuita, que se realizará en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes. Es indispensable llevar ropa cómoda. Las inscripciones se realizan a partir del lunes 11 de octubre en Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18). Teléfono: 91 659 09 57.



BREVE. ‘EL JUGUETÓN’. *El Juguetón*, el espacio de ocio de las tardes de los sábados para los pequeños de 4 a 10 años, les convertirá mañana, 9 de octubre, en artistas. En el Centro Cívico Distrito Centro, de 17,30 a 19,30 horas, podrán desarrollar su capacidad creadora pintando como Velázquez, realizando una escultura como Miguel Ángel o construyendo un edificio. Sólo tendrán que elegir los materiales y construir, colorear o modelar.

Además, en los rincones de *El Juguetón* disponen de juegos de mesa como el parchís, la oca y otros muchos con los que disfrutar. Y en el *Rincón de los libros* hay una selección de títulos de aventuras, misterio y fantasía para todas las edades. Los más pequeños disfrutarán en compañía de su padre o madre de una alfombra llena de juegos.

OCIO | Un nuevo nombre para un programa cargado de sorpresas

El sábado 9 de octubre comienza 'Aventurarte'



Aventurarte arranca con muchas novedades y sorpresas. Más excursiones, más deporte y nuevas actividades, con los contenidos y propuestas que han planteado los participantes durante la positiva experiencia del programa *Imagina tu tarde*. Y otra novedad importante: el horario se amplía y comienza a partir de las 17,30 horas.

Fiesta de presentación

Aventurarte, el nuevo programa de ocio para los jóvenes de 12 a 15 años, se presenta este sábado, 9 de octubre, con una gran fiesta en la Plaza del Pueblo.

A las 17,30 horas, podrás disfrutar de la música de un *dj*' y también aprender cómo funciona un plato de mezclas o cómo pinchar tu música pre-

ferida. A las 18, comenzará una exhibición de *funky*, *hip hop* y *breakdance*; varios monitores os enseñarán algunos de los pasos fundamentales de cada una de estas variedades de baile.

De 18,30 a 19,30 horas, los más creativos podrán hacer un 'decenario', la pulsera de tela de moda entre los famosos. También puedes personalizar tu ropa, gorra o mochila con una chapa con el nombre, dibujo o fotografía que prefieras, o practicar con las bolas de malabares que tú mismo puedes realizar.

Y, además, en *la Ciber*, podrás echar una partida a algunos de los juegos de *wii* o *play*, como *DJ Hero*, *Wii Sport Resort*, *Guitar Hero* o *Sing Star*, o jugar al pimpón hasta las 20,30 horas, momento en el que el programa se despedirá hasta el próximo sábado. ¡Te esperamos!

INFANCIA | También se va a renovar el Consejo de Infancia

Alcobendas tendrá Consejo de Adolescencia

Alcobendas contará por vez primera con un Consejo de Adolescencia, formado por 12 jóvenes, de 12 a 15 años, que saldrán elegidos de aquellos institutos públicos de la ciudad que participen en dicho proceso de elección. De este modo, el Ayuntamiento cumplirá el compromiso institucional de garantizar el bienestar de la infancia y de la adolescencia que recogía el programa *Ciudades Amigas de la Infancia*, de *Unicef*, en 2004.

Al tiempo que se elige por vez primera el Consejo de Adolescencia, se procederá a la renovación del Consejo de Infan-

cia, que pasará de 17 consejeros a 30 y que se elegirán de entre el alumnado de los colegios públicos.

Estos procesos de renovación y de elección del Consejo de Infancia y del Consejo de Adolescencia, respectivamente, se realizarán en los próximos tres meses, desde octubre a diciembre, en todos los colegios e institutos que deseen participar en esta iniciativa que pretende que la voz de los menores cuente en todo aquello que les afecta.

Unicef define como derechos de la infancia que puedan opinar sobre el municipio que

desean; que puedan participar en su familia, en su comunidad y en la vida social de donde viven; y que puedan influir en las decisiones que se tomen en su ciudad. Asimismo, el artículo 12 de la Convención de Derechos del Niño señala que los Estados garantizarán que los menores puedan expresar su opinión libremente en todos los asuntos que les afecten y tendrán debidamente en cuenta la opinión del menor, en función de la edad y madurez del niño.

Servicio de Infancia ☎️ Ruperto Chapí, 18.
📞 91 659 09 57.

CENTRO DE EDUCACIÓN INFANTIL SANTA ISABEL

Centro autorizado por la CAM

Curso 2010/2011

Matrícula gratuita

Cheque / Tiquet guardería

Inglés - Cocina casera

Estimulación temprana

C/ Fuego 31 Interior 91 663 70 20

ceisantisabel@gmail.com



PISOS VENTA

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

B501. METRO BAUNATAL, 4 dormitorios, 2 baños, 125 m., ascensor, garaje. **281.500 €.** Total facilidades **1.007 €/mes.**

G007. LA GRANJILLA, chalet de lujo, 350 m. construidos en parcela de 1.250 m., piscina, jardines, garaje (3 coches). **880.000 €.** Precio cerrado.

ALCOBENDAS:

B608. ZONA NUEVA PASEO DE LA CHOPERA, nueva construcción, 3 dormitorios, 2 baños, trastero, jardín, piscina, garaje. **252.000 €.** Total facilidades **902 €/mes.**

B607. ZONA VALDELASFUENTES, 3 dormitorios, 2 baños, trastero, garaje, cocina equipada, 4ª planta. **264.000 €.** Total facilidades **953 €/mes.**

ALQUILER, Fuente Lucha, 2 dormitorios, 2 baños, garaje, piscina, trastero. **800 €.**

ALQUILER, apartamento, nueva construcción, 65 m., a estrenar, cocina equipada, garaje. **550 €.**

A150Z. CARAQUIZ, parcela de 700 m., chalet (4 años), 3 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada, piscina, garaje. **144.000 €.** Total facilidades **515 €/mes.**

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.

Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.

Teléfono: 91 653 26 22.



DESATRANCOS

(*) SIN DESPLAZAMIENTO

* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

URGENCIAS
24
HORAS

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.



NUEVO KIA SORENTO

¿Cuánto duran los sueños?

Porque el nuevo KIA Sorento es el único de su categoría con 7 años de garantía de fábrica. Para que sigas soñando tranquilo mientras te sorprendes con su nuevo diseño, su tecnología y su equipamiento.

- 2.2 CRDI 197 cv
- 5 airbags
- Techo solar panorámico
- 4x2 / 4x4
- ESP, HAC, OBC...
- 5 o 7 plazas

Desde **26.300€**



www.kia.es

SÓLO KIA SORRENTO 7 AÑOS DE GARANTÍA DE FÁBRICA EN TODOS SUS MODELOS.



PVP KIA Sorento 2.2 CRDI Concept 4x2 (incluye impuestos, transporte y otros). *Precio de venta único establecido por el fabricante KIA para el modelo Sorento 2006/2010 en consecuencia de Portugal y España. Emisiones de CO2 desde 171 hasta 194 g/km. Consumo combinado de 8,5 a 7,4 l/100 km. Equipamiento según versiones. Consultar manual de garantía KIA.

MAT AUTOMOCIÓN

Avenida de Santa Eugenia 4 · 28031 Madrid · Tel.: 91 332 58 55

Calle Embajadores 106 · 28012 Madrid · Tel.: 91 517 99 36

Calle Xaudaró 13 bis · 28034 Madrid · Tel.: 91 729 14 33

Calle Francisco Gervás, 1 · 28108 Alcobendas (Madrid) · Tel.: 91 662 06 08

CULTURA | Talleres para niños de 3 a 7 y de 8 a 13 años Cocina y 'malos de cuento', en las mediatecas infantiles

La Mediateca Infantil Anabel Segura retoma la oferta de actividades de promoción lectora dirigida a los peques. Desde el miércoles 13 de octubre, vuelve la dinamización en sala con sugerencias de lectura y talleres para los niños que visitan la mediateca de lunes a jueves, de 17,30 a 19,30 horas. Vuelven también los talleres temáticos, que se estrenarán el viernes 15 de octubre, a las 17,30 horas, con cocina intercultural. En esta ocasión, los peques de 3 a 7 años viajarán a México y pondrán a prueba sus capacidades como chefs elaborando unas sabrosas *fajitas*. Los interesados en participar en el taller de cocina deben realizar una inscripción, desde el 11 de octubre y hasta cubrir plazas, en la Mediateca Anabel Segura, de lunes a viernes, de 9 a 21



horas. Los talleres, que se realizarán los viernes por la tarde, cuentan con 12 plazas por sesión que se cubrirán por orden de inscripción.

La Mediateca Infantil Alcobendas Centro continúa con su programación de actividades para los días con cole. Los *malos de cuento* serán los protagonistas de las tardes del 18 al 22 de octubre. Piratas y lobos irán de la mano en esta semana repleta de clásicos de la literatura infantil, con dos sesiones adaptadas a los grupos de edad. Los talleres se realizarán a las 17,30 horas para los peques de 3 a 7 años y a las 18,45, para los de 8 a 13 años. Cada sesión cuenta con 12 plazas infantiles y los interesados deben realizar una inscripción, desde el lunes 11 de octubre y hasta cubrir plazas, en la Mediateca Infantil Alcobendas Centro, de lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

- Mediateca Anabel Segura ☎ Avenida de Bruselas, 19. ☎ 91 484 16 90.
- Mediateca Alcobendas Centro ☎ Plaza del Pueblo, 1. ☎ 91 659 76 00 (ext. 4342).

Arranca una nueva edición del Club Manga

Vuelve el Club Manga para los amantes al cómic japonés, el estilo de historieta más influyente del mundo. Los aficionados al *manga* saben de la importancia de descubrir autores, guiños culturales, efectos narrativos y cuestiones técnicas que hacen disfrutar al cien por cien de este particular universo. Precisamente, éstos son los objetivos del Club Manga. Realizado en colaboración con las mediatecas municipales, el Club Manga aportará las claves del cómic japonés en seis sesiones que analizarán las técnicas narrativas y de ilustración, así como los elementos fundamentales de la cultura japonesa necesarios para una lectura más compleja de su significado.

Dirigido a jóvenes de 14 a 18 años, el Club Manga es gratuito y se realizará los jueves del 28 de octubre al 2 de diciembre, de 19 a 20,30 horas, en Imagina. Cuenta con 20 plazas que

se cubrirán por orden de inscripción, que debe realizarse en la Oficina de Información Juvenil de Imagina, de lunes a viernes, de 9 a 14 y 17 a 21 horas.

- ☎ Ruperto Chapí, 18. ☎ 91 659 09 57.



CULTURA | Inscripciones: desde el próximo lunes, 11 de octubre, en Imagina

Comienza un nuevo taller de escritura creativa

Las mediatecas municipales ponen en marcha un nuevo taller de escritura creativa dirigido a mayores de edad que deseen iniciarse en el campo narrativo.

En esta ocasión, va a ser el relato el protagonista de este curso de lectura y creación literaria que persigue la participación y el intercambio de ideas acerca de la narrativa y de las distintas formas de abordar su escritura; un espacio donde la reflexión va acompañada de bocetos, esquemas y primeras versiones de lo que, más tarde, se convertirá en texto.

El taller será impartido por la escritora Reina Roffé y las sesiones incluirán la lectura de textos, la interpretación y valoración crítica, ejercicios



prácticos y la producción de textos propios.

Las clases se impartirán del 20 de octubre al 1 de diciem-

bre, los miércoles, de 19 a 20,30 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

El curso es gratuito y los interesados deberán realizar una preinscripción, desde el próximo lunes, 11 de octubre, al viernes 15, de 9 a 14 y 17 a 21 horas, en la Oficina de Información Juvenil de Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18). Se dará prioridad a las personas que no hayan participado en este taller con anterioridad.

La selección de admitidos se hará pública el 18 de octubre. Las personas interesadas pueden ampliar la información en el teléfono 91 659 09 57.

✉ Paseo de la Chopera, 59.

🚇 Marqués de la Valdavia.

🚌 151, 153, 153B, 157, 827, 827A, 828, L2, L5, L10 y L11.

D	O	L	C	E
V	I	T	A	A

SHOPPING GRAN MANZANA

17 Aniversario

¡Ven a celebrarlo con nosotros!

REGALAMOS 500 CHEQUES-REGALO

Del 11 al 23 de octubre,
sólo por realizar 2 compras
o consumiciones en diferentes establecimientos del
centro por un importe total igual o superior a 30 €,
conseguirás un cheque-regalo de 10 €

Av. de España, 17 - Alcobendas
(junto al Ayuntamiento)

www.lamanzana.net

*Premia solicitud de un vale en cualquier comercio con necesidad de compra

IMAGINA | La Escuela de Animación imparte este curso de formación 'on line'

Nuevas tecnologías para el mundo asociativo

La Escuela de Animación pone en marcha el curso *Nuevas tecnologías aplicadas al mundo asociativo*, que forma parte de su formación *on line*. Con él, los miembros de las asociaciones sacarán el máxi-

mo provecho a las tecnologías de la información y la comunicación: el uso de internet, servicios y operaciones *on line*, uso de *blogs*, redes sociales, *ciberactivismo* y herramientas *on line*. El objetivo es que las

asociaciones se relacionen mejor con todos en una realidad cada vez más cambiante.

Este curso se desarrollará de forma *on line*, con una duración de 24 horas, y comenzará el viernes 29 de octubre. Cuesta 30 euros para las personas empadronadas en Alcobendas, 36 euros para los trabajadores en Alcobendas y 60 euros para el resto.

La preinscripción se realiza del 8 al 18 de octubre en Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18), o a través de www.imaginalcobendas.org y www.alcobendas.org.



BREVES. OFICINA DE INFORMACIÓN.

La Oficina de Información de Imagina da respuesta a las consultas y demandas juveniles. Abierta a los jóvenes en general, garantiza la igualdad en el acceso a la información y, sin tener que pedir cita previa, ofrece información actualizada, precisa y práctica.

Puedes acudir a esta oficina con consultas sobre educación, empleo, tiempo libre, viajes, cursos, voluntariado... También puedes hacer tus preguntas enviando un correo a oij@imaginalcobendas.org o a través de www.imaginalcobendas.org. Está abierta de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 h.

CONCURSO DE CÓMIC Y FOTOGRAFÍA.

Se ha ampliado hasta el 15 de octubre la entrega de los trabajos para los concursos de cómic y fotografía que convoca Red Joven Norte, integrada por los ayuntamientos de Alco-

bendas, Algete, Colmenar Viejo, San Sebastián de los Reyes y Tres Cantos. Ambos concursos van dirigidos a jóvenes de entre 14 y 30 años de cualquier nacionalidad residentes, escolarizados o que desarrollen una actividad profesional en alguno de los municipios convocantes. Puedes entregar los trabajos en cualquiera de las áreas de Juventud de los mismos. Más información: en www.redjovennorte.org y en www.imaginalcobendas.org.

SUSCRÍBETE A IMAGINA. Toda la información de interés para los jóvenes la puedes recibir en tu correo electrónico: cursos de la Escuela de Animación, actividades juveniles, de *Imagina tu noche*, viajes, *vijetecas*, becas, concursos, premios... Sólo tienes que suscribirte enviando un correo a gestion@imaginalcobendas.org y mensualmente recibirás las noticias más importantes.

Oferta de empleo público

UNA PLAZA DE ANIMADOR/A para el Patronato Sociocultural.

Ref. 03/10 PSC.

Se requiere: diplomado universitario o equivalente.

Se ofrece: contratación laboral temporal y jornada parcial.

Derechos de examen: 23,75 euros.

Sistema de selección: concurso.

Plazo de presentación de solicitudes: hasta el 20 de octubre de 2010, en los lugares indicados en las bases, que permanecen expuestas en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Alcobendas.

También podrán consultarse en la web municipal (www.alcobendas.org) o recogerse en cualquiera de las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana (SAC).



IMAGINA | Para decidir qué harás las noches de los sábados de 2011

Participa en 'Tú eres la Noche de Imagina' a través de www.imaginalcobendas.org



Hasta el 31 de octubre puedes enviar tus propuestas para que se incluyan en el programa de actividades de *Imagina tu Noche 2011*. Por tercer año consecutivo, *Tú eres la Noche de Imagina* te da la oportunidad de decidir qué actividades se llevarán a cabo los sábados

en el programa de ocio nocturno para los jóvenes. Si estás empadronado y tienes entre 16 y 30 años, puedes hacer tu propuesta en www.imaginalcobendas.org. Puedes decir sólo el tipo de actividad que deseas o proponerte también como organiza-

dor de la misma. Entre todas las propuestas aceptadas, se abrirá la fase de votaciones, del 22 de noviembre al 19 de diciembre, a través de la misma web; podrás votar tu propia propuesta y otras que te hayan gustado, y las más votadas serán las que se realicen en *Imagina tu Noche* de 2011. Si no tienes internet, puedes acceder a la web desde los ordenadores de Imagina de lunes a viernes, de 17 a 21 horas, y también los sábados, en la *Cíber*, desde las 21 horas.

Las tres propuestas más votadas ganarán un *Ipod Touch*, y sólo por participar, tendrás un regalo seguro.

COMPRO ORO

JOYAS - PLATA - RELOJES

C/. Isabel Rosillo, 5.

C/. Libertad, 27.

91 652 07 25. Alcobendas.

Centro de Música Luis Estrella **YAMAHA**
El mejor SISTEMA

CURSOS PARA AFICIONADOS
www.musicalia.es

Teclado/Piano Guitarra Eléctrica
Saxofón Bajo
Violín Canto Batería

C/ CRUZ, 12 - 91 654 27 32
ALCOBENDAS

audífonos
Expertos en audífonos digitales

Para entenderlo todo 

Solicite cita previa

Tapones de baño

¿Que le impide su audición? ¿Comunicarse sin malos entendidos con sus hijos o con sus nietos? ¿Tiene problemas en su trabajo, en reuniones? ¿y con audífono, oye pero no entiende?

Farmacéuticos audioprotesistas: slir, Ignacio Luaces

ROTONDA DEL FERROCARRIL

Financiación a 3 años
De 9:30 a 23 h de Lunes a sábados laborales

Av/ Marqués de la valdeña Nº 131
(Valdeasantas) Alcobendas
Tel: 91 662 51 36

C/ Alcalá 123
Madrid
Tel: 91 575 03 25

IMAGINA | Nueva temporada, tras el verano, del programa de ocio nocturno para los jóvenes

‘Imagina tu Noche’ te propone cambiar de look



SÁBADO 9 DE OCTUBRE

Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18).

La Cíber	21 horas	Gratuito
Sala de recreativos	21 horas	Gratuito
Corte de pelo	21 horas	2 euros
Diseño de nuevas cejas	21 horas	1 euros
Taller de <i>customización</i>	21 horas	Gratuito
Venta de entradas de Cines Ábaco	23 horas	2 euros
Vales descuento para la Bolera	23 horas	2 euros

Cines Ábaco Alcobendas (Avenida de Bruselas, 21).

Saw vi	0,30 horas	2 euros
--------	------------	---------

Imagina tu Noche vuelve este sábado y te propone un cambio de look, con un buen corte de pelo por sólo dos euros, en la peluquería Noriega Estilistas. Para completar el cambio, dale un nuevo toque a tu mirada con el diseño de unas nuevas cejas por un euro.

La segunda sesión del taller de *customización* de ropa será el broche final para que tu imagen sea diferente; crea con tus manos y llévate a casa lo que necesites. Esta propuesta, que comenzó el sábado pasado, te trae durante tres noches el diseño más innovador de ropa y complementos, todos ellos unisex.

También podrás disfrutar de la película de estreno de Cines Ábaco. Podrás adquirir en Imagina tus entradas, de sólo 2 euros, desde las 23 horas. Los vales descuento para la Bolera City Limits del Diversia se podrán adquirir, también por 2 euros, a partir de las 23 horas. Este vale sólo podrás utilizarlo el viernes 15 de octubre de 22 a 3 horas.

Ruperto Chapí, 18.

91 659 09 57.

www.imaginalcobendas.org.

Los mejores jugadores de ‘magic’ se reúnen en Alcobendas

Si quieres pasar un fin de semana entero jugando a *magic*, mañana sábado, día 9, y pasado, domingo 10 de octubre, tienes la oportunidad. Se celebra en Alcobendas el *Eternal Weekend*, un evento multitudinario en el cual podrás batirte en duelo contra los mejores jugadores nacionales de *magic* y luchar por premios que pueden ser tuyos.

La asociación juvenil Clandestino coorganiza este evento, que se celebrará en el pabellón del CEIP Miraflores (c/. Miraflores, 16). Tanto el sábado como el domingo, podrás disfrutar a tiempo completo de este juego desde las 8 de la mañana hasta las 23,30 horas.

El lunes 11, *Eternal Weekend* te traslada a Imagina, donde te espera desde las 9 hasta las 21 horas. Este día tendrá lugar el campeonato *invitacional* con los mejores jugadores nacionales.

BREVE. INFORMACIÓN

LEGAL. La Asesoría Jurídica de Imagina orienta a los jóvenes sobre temas legales, vías de resolución y recursos a su alcance. Un abogado atiende las consultas sobre vivienda, empleo, derechos, deberes... y hasta la declaración de la renta. La atención es personalizada, confidencial y gratuita.

El horario es de 17 a 21 horas, martes y jueves. Más información: en Imagina.

Amaya Valdemoro lidera a España en el Mundial de baloncesto



La baloncestista alcobendense, capitana de la selección nacional, ha liderado la actuación de España en el Mundial femenino disputado en la República Checa, donde ha conseguido la medalla de bronce, la primera obtenida en un campeonato del mundo por el equipo femenino. Tras su éxito, tanto el alcalde como el concejal de Deportes felicitaron a Amaya Valdemoro, la mejor jugadora española de la historia.

BREVES. CICLISMO. El Club Ciclista Alcobendas ultima la organización del Gran Premio Ciudad de Alcobendas, que se celebrará el 17 de octubre en un circuito urbano por la Avenida de España. Pendientes de la resolución del caso de Alberto Contador, es casi segura su presencia en Alcobendas, junto con el último ganador del Giro, Iván Basso.

ESTIRAMIENTOS. El Patronato de Deportes ha ampliado su oferta de actividades para los usuarios de la sala *fitness* del polideportivo José Caballero con minisiciones de estiramientos y tonificación abdominal. A partir del miércoles 13 de octubre y en sesiones de 15 minutos, en horario de mañana y tarde, los usuarios podrán completar su entrenamiento mediante estiramientos y tonificación abdominal que dirigirán los monitores de la sala.

ENBICI. Se acaban de presentar los equipos de Enbici para la nueva temporada, que, además, ha comenzado con excelentes resultados, ya que en la primera prueba de la Copa de Madrid, celebrada el pasado domingo en Torrejón de Ardoz, Alonso López, Francisco Galán, el alcobendense Víctor Aguado e Israel Chica se han convertido en los primeros líderes de su categoría.



Clases de pádel.

POLIDEPORTIVO JOSÉ CABALLERO

Adultos. Nivel 1: sábados, de 9 a 13 horas.

Niños. Nivel 0: de 9 a 11 años, de 10,30 a 12 horas. Nivel 1: de 10 a 14 años, de 12 a 13,30 horas. Del 6 de noviembre de 2010 al 26 de junio de 2011.

Precios: niños empadronados: 32,50 euros/mes. No empadronados: 48,80 euros/mes. Adultos empadronados: 50 euros/mes. No empadronados: 75 euros/mes.

CIUDAD DEPORTIVA VALDELASFUENTES

Niños. Nivel 1: de 11 a 13 y de 14 a 17 años. **Horario:** viernes, de 17,30 a 18,20 horas.

Precio: 20 euros/mes.

Requisitos: estar dado de alta en el Abono Deporte y realizar prueba de nivel.

Hockey sobre patines.

Nuevo grupo en el CEIP Miguel Hernández. Martes y jueves, de 16,30 a 17,30 horas.



HOCKEY SOBRE PATINES | España se tuvo que conformar con la medalla de bronce

Argentina gana en Alcobendas el mejor Mundial femenino de la historia



Argentina ha ganado en Alcobendas su cuarto título mundial de hockey sobre patines femenino al imponerse en la final a Francia por 5-1. En el partido de consolación, España ganó la medalla de bronce al vencer a Alemania (2-0) en el partido por el tercer y cuarto puesto.

Alcobendas ha organizado el mejor de los diez mundiales femeninos de hockey sobre patines realizados hasta ahora. Jugadoras, técnicos, el Comité Internacional, los medios de comunicación nacionales e internacionales... todos están de acuerdo: Alcobendas 2010 marca un antes

y un después en la historia de estos campeonatos por su nivel organizativo, la calidad de las instalaciones, el esfuerzo de los empleados municipales y la respuesta de aficionados, que, sobre todo en los partidos de España y en las jornadas de apertura y clausura, llenaron las gradas del pabellón Amaya Valdemoro. Durante toda una semana, del 25 de septiembre al 2 de octubre, Alcobendas ha sido el epicentro del deporte mundial. Los favoritos respondieron a las expectativas desde el comienzo del campeonato. En semifinales se vieron las

caras, por un lado, Argentina y Alemania, con cómoda victoria de las argentinas, y Francia y España, por el otro. El equipo de Joan Solé era el favorito. Llevaba más de 30 partidos invicto, pero un gol de oro de las francesas en el tiempo de prolongación llevó la desolación a las jugadoras y a todo el pabellón, que, pese a todo, nunca dejó de apoyar a las españolas.

En la gran final no hubo color; *las águilas* se hicieron brillantemente con el título y su jugadora Luci Aguado fue elegida mejor jugadora del Mundial Alcobendas 2010.

CALENDARIO DE LA SEMANA

BALONMANO

Liga Asobal
BM Alcobendas -
San Antonio
Sábado 9 - 18 h.
Pabellón Amaya
Valdemoro.

FÚTBOL

Preferente
Alcobendas CF -
Dehesa Luis II
Domingo 10 - 12 h.
Polideportivo José
Caballero. Campo 1.

HOCKEY SOBRE PATINES

Primera Nacional
CP Alcobendas -
CP Cerceda
Sábado 9 - 19 h.
Polideportivo José
Caballero. Pabellón A.

ATLETISMO

Campeonato de España
de clubes (fase previa)
Júnior masculino
Sábado 9
Polideportivo José
Caballero. Pista de
atletismo.



TRABAJO

OFERTA

www.alcobendas.org
Bolsa de empleo

Inscríbete en la Bolsa de Empleo para conocer más ofertas. Teléfono 91 659 76 00, extensión 2303, o en www.alcobendas.org.

Recepcionista para oficina en jornada parcial. recepcionyllamadas@hotmail.com.

Recepcionista menor de 25 años con titulación en ESO para clínica dental. Enviar c.v. con foto a: clinicacomsl@yahoo.es.

Camarera con experiencia demostrable para restaurante en S.S. Reyes. Enviar c.v. a: trasierarra26@gmail.com.

Oficial/a de peluquería con 5 años de experiencia. 675 879 550.

Personal de limpieza, plancha y cristaleros para servicios por horas, experiencia demostrable. Enviar c.v. a: organiza2multigestion@gmail.com.

DEMANDA

Profesor de informática y matemáticas para colegio o academias; diseño de páginas web. 644 380 295.

Conductor de autobuses, camiones y trailers. Experiencia en rutas escolares y nacional. 625 822 815.

Limpio, plancho. 622 103 603.

Limpio, plancho. 622 282 245.

Externa, interna. 622 838 512.

Externa, limpio, plancho. 622 377 500.

Licenciado en Filología His-

pánica da **clases** de lengua e inglés. 660 073 856.

Ayudante de cocina, camarera, limpio, plancho, cuidado niños, ancianos. 642 751 929.

Externa, cuidado ancianos, niños, plancho, cocina. 677 651 245.

Externa, limpiezas, cuidado niños, plancho. 663 957 351.

Administrativa con contaplús, facturaplús, office por la mañana. 630 035 416.

Licenciada en Psicología da **clases** de apoyo a primarias y secundaria. 661 824 763.

Diplomada en Magisterio de Educación Infantil da clases, cuidado niños, llevo y recojo del colegio. 659 865 090.

Limpio, plancho por la tarde. 697 461 947.

Universitaria da apoyo escolar a primaria y primer ciclo de ESO, cuidado niños. 678 418 923.

Externa. 696 286 825.

Cuido y llevo niños a colegio, recojo, doy clases de apoyo a primaria y 1º y 2º ESO. 617 771 800.

Maestra de Educación Especial da **clases** a primaria, especializada en dislexia y discalculia. 666 085 907.

Chica trabaja por la mañana. 662 457 741.

Ayudante de cocina, peón, pintor, manipulador, soldador, jardinero, vigilante, repartidor de publicidad. 671 258 736.

Externa. 635 890 889.

Limpio, plancho. 697 245 902.

Conductor, masajista. 680 410 052.

Teleoperadora, recepcionista. 696 678 017.

Mensajero, repartidor, conductor, limpieza. 666 367 009.

Pintor. 699 812 652.

Labores domésticas, plancho, cocino. 660 692 076.

Conductor, carretillero con

título, jardinero, albañil. 693 241 039.

Jardinero, limpiezas, cuidado ancianos. 627 304 327.

Cuido ancianos, niños. 608 900 017.

Limpio, plancho. 622 349 267

Auxiliar de geriatría, cajera, reponedora. 662 504 454.

Limpio, plancho, cuidado niños. 633 655 195.

Conductor, todos los carnés, conocimientos de mecánica. 616 850 980.

Limpio portales, oficinas, casas, cuidado niños. 646 235 665.

Dependiente, cuidado niños, ancianos, teleoperadora o trabajos en casa. 634 703 450.

Cuido ancianos, niños, limpiezas, ventas. 600 629 356.

Cuido niños, servicios domésticos por la tarde. 690 772 506.

Limpio, plancho. 622 275 212.

Limpio, plancho. 622 448 194.

Cuido niños, ancianos, limpiezas, dependencia, cajera. 676 223 397.

Reponedor, socorrista, mantenimiento. 664 858 550.

Plancho. 677 197 907.

Mujer trabaja por horas o empresas. 679 734 125

Cuido niños, plancho, limpiezas. 661 659 624.

Plancho, limpio, trabajo en casas, fin de semana. 657 772 016.

Limpiezas, camarera. 634 048 652.

Profesora de apoyo a primaria y ESO. 686 029 956.

Limpiezas, cocina, cuidado niños. 633 521 153.

Limpio casas, en empresas, cocina, cuidado niños. 654 832 824.

Cuido niños, limpio oficinas, casas. 648 862 542.

Ayudante de cocina, office, servicio doméstico, cuidado niños, ancianos, plancho, cocino. 628 405 370.

Limpio casas, oficinas, portales, cuidado niños, labores de hogar. 626 582 242.

Ayudo y cuidado anciano en silla de ruedas; limpio cristales, portales, casas, garajes. 635 850 705.

Chófer, jardinero, cocinero. 625 962 946.

Empleada de hogar. 662 276 457.

Inglés nativo da **clases** de conversación y corrección de pronunciación. 669 436 208.

Limpiezas, llevo y cuidado niños, ancianos. 660 348 289.

Limpio escaleras, cuidado niños, ancianos, plancho, camarera de bar. 657 580 079.

Mujer trabaja por horas. 633 261 631.

Limpio casas. 679 134 346. Profesora de idiomas da **clases** a niños de inglés, alemán, ruso, turco, italiano. 647 287 605.

Limpio, plancho, cuidado niños. 622 843 846.

Cocino, plancho. 91 651 32 40.

Estudiante de Ingeniería Industrial da **clases** a ESO, cuidado niños. 616 669 323.

Clases de apoyo y refuerzo. 650 561 213.

Ingeniero da **clases** de matemáticas. 658 192 005.

Estudiante de último curso de Ingeniería Informática da **clases** de matemáticas. 680 941 841.

Limpiezas, cocina, plancha, cuidado niños. 634 139 648.

Oficial de 1º para todo tipo de reformas. 678 394 834.

Electricista, cerrajero, soldador, ayudante de almacén, reponedor, limpiezas, peón. 687 643 805.

Carpintero, jardinero, mozo de almacén, manipulador, reponedor. 699 412 732.

Limpio casas, portales, oficinas, colegios, restaurantes, cuidado niños. 633 131 572.

Cuido niños, ancianos, kan-

guero, noche. 667 853 161. **Monto** y reparo muebles. 691 845 277.

Servicio doméstico, cuidado niños. 626 241 529.

Ayudante de cocina. 662 110 543.

Estudiante de 4º de Ingeniería da **clases** de matemáticas, física y química. 610 351 801.

Ayudante de cocina. 662 110 543.

Clases de matemáticas y dibujo técnico. 666 691 636.

Chófer, jardinero, electricista. 664 481 899.

Monitora de tiempo libre, socorrista, cuidado niños, tareas domésticas, clases de inglés. 651 311 544.

Servicio doméstico. 671 447 489.

Interna, cuidado ancianos, niños, limpieza. 675 972 147.

Externa, limpio casas, interna, cuidado ancianos, niños. 625 786 771.

Chico busca trabajo. 680 942 975.

Limpiezas, labores de hogar, interna, externa. 638 281 875.

VIVIENDAS

VENTAS

Piso semiamueblado, 3 habitaciones, 2 baños, jacuzzi. 241.000 €. Y otro de 2 habitaciones, baño. 171.000 €. 607 450 111.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, 2 baños, salón independiente, preinstalación de aire, gas natural, garaje, solárium, trastero. 616 172 068.

Piso, 2 habitaciones, baño. 171.000 €. 607 450 111

Apartamento en Alcocebre para 4-5 personas, 1ª línea de playa. 652 204 349.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones, salón, doble ventana, cale-

facción individual, trastero, 2 terrazas. 180.000 €. 646 534 449.

Chalet con parcela de 600 m. en El Casar, salón, cocina amueblada, 3 habitaciones, 2 baños, aseo, 2 porches, trastero amueblado, barbacoa y piscina. 228.384,59 €. 645 765 790.

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, garaje, trastero, piscina. 240.000 €. 678 825 549.

Piso, 3 habitaciones, baño, trastero grande. 220.000 €. 91 241 45 36.

Dúplex amueblado en El Molar, 3 habitaciones, 2 baños, aseo, terraza, plaza de garaje. 199.900 €. 600 231 897.

Chalet adosado en Peñíscola, 2 plantas, 3 habitaciones, cocinas, baños, patio, garaje, piscina comunitaria. 635 696 801.

Piso en Cobeña, bajo, 2 habitaciones, cocina, baño, plaza de garaje. 180.000 €. 658 645 136.

Chalet, 4 habitaciones, 4 baños, terraza, jardín, garaje, bodega, solárium. 91 652 43 69.

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, 2 plazas de garaje, trastero, piscina. 664 140 167.

ALQUILER

Piso semiamueblado, 3 habitaciones, 2 baños, jacuzzi. 900 €. 607 450 111.

Vivienda rural en Asturias para 4 personas (4 noches) en el puente del Pilar. 180 €. 686 389 671.

Busco piso 3-4 habitaciones con opción a compra. 622 215 906.

Piso, 2 habitaciones, baño, salón, 2 terrazas, piscina, ascensor, garaje. 950 €. 636 718 282.

Habitación a no fumadora. 250 €, gastos de luz y agua incluidos. 645 574 415.

Estudio. 350 €. 680 989 454.

Habitación, derecho a

todos los servicios. 605 208 023.

Habitación a pareja o persona sola y busco piso de 4 habitaciones. 1.000 €. 600 347 445.

Habitación a chica/as. 616 699 837.

Habitación, derecho a todos los servicios. 669 591 872.

Habitación con terraza y calefacción. 628 815 668.

Habitación para 2 personas. 622 500 846.

Piso compartido con señora o señorita, 4 habitaciones, baño, patio. 600 € y servicios. 633 689 790.

Habitación a joven, agua y calefacción, derecho a todo. 91 653 08 15.

Habitación a persona sola. 633 261 631.

Chico no fumador busca habitación con internet, derecho a empadronamiento. 620 878 074.

Piso semiamueblado en San Sebastián de los Reyes, 4 habitaciones, baño, aseo. 900 €. 91 662 98 07.

Piso semiamueblado en San Sebastián de los Reyes, 4 habitaciones, baño, aseo. 900 €. 686 971 115.

Piso amueblado, 2 habitaciones, aire, piscina, zonas comunes, garaje opcional. 850 €. 627 952 975.

Piso amueblado, 3 habitaciones. 850 €, incluida comunidad y agua. 664 239 886.

Habitación. 250 €+luz y agua. 619 392 111.

Piso amueblado en San Sebastián de los Reyes. 690 €, nómina. 669 613 940.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **local** en San Sebastián de los Reyes, 110 m., 2 entradas (una para coche), para cualquier negocio. 659 574 904.

Alquilo **local** para almacén.

91 653 34 27.

Alquilo **plaza de garaje**,

zona Menina. 649 647 733.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Segovia. 91 652 08 87.

Alquilo **local** acondicionado de 44 m. en c/. Marqués de la Valdivia. 500 €. 665 668 662.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Bachiller Alonso López. 669 063 356.

Vendo **plaza de garaje** en Plaza de la Artesanía. 9.000 €. 665 885 303.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Salamanca. 85 €. 630 137 217.

Compro local de 150 m. con patio de 60 m. o posibilidad de hacerlo. 607 951 930.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Miguel de Cervantes. 607 460 104.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Sonrisa. 40 €. 666 085 907.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Francisco Largo Caballero. 20.000 €. 620 895 055.

Vendo o alquiler **local** de 80 m. a pie de calle en c/. Pintor Rosales. 630 101 763.

Alquilo **local** en Madrid, 40 m. 350 € más seguro. 629 693 282.

Vendo concesión de **plaza de garaje** en c/. Julián Baena de Castro. 15.000 €. 665 663 797.

Vendo o alquiler **local** funcionando como peluquería, zona La Gran Manzana. 699 962 560.

Alquilo **peluquería** montada en San Sebastián de los Reyes. 900 €. 686 971 115.

Alquilo **peluquería** montada en San Sebastián de los Reyes. 900 €. 91 662 98 07.

Alquilo **plaza de garaje** en Marqués de la Valdivia, vigilante, ascensor. 75 €. 673 784 140.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Segovia. 659 505 266.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Melilla. 27.000 €. 670 496 106.

Alquilo **plaza de garaje** de moto por la Menina. 30 €. 699 416 918. l

Vendo **plaza de garaje** en c/. Julián Baena Castro. 627 352 373.

VEHÍCULOS

Mercedes clase C (2.000 €), Peugeot 406 (1.800 €) y Renault 19 (1.500 €). 652 123 278.

Galopper Santamo, año 1999, 7 plazas, lunas tintadas. 2.500 €. 651 829 540.

Ford S-Max, matrícula FKM 7 plazas, revisiones. 15.000 €. 625 406 292.

Ford S-Max, matrícula FKM 7 plazas, revisiones, asientos de cuero. 15.000 €. 699 962 560.

Yamaha Aerox, 50 cc, siempre en garaje, seguro hasta 2011. 700 €. 608 715 699.

Renault Cenicor gasolina, 2005, impecable. 75.000 km. 609 074 009.

Ford Mondeo ranchera, diciembre 1999. 1.500 €. 679 864 656.

Chevrolet Épica, diésel, agosto 2009, 21.000 km., garantía hasta agosto 2012, lunas tintadas, bola de remolque. 15.500 €. 619 453 033.

Ford Sierra td, dirección, a toda prueba. 700 €. 620 308 140.

VARIOS

Mesa y 4 sillas, regalo varios muebles. 636 629 684.

Dormitorio infantil en madera blanca, cama de 90. 630 911 923.

Mesa, sillas de cafetería cafetera, cámara frigorífica. 91 662 93 69.

Monos de esquiur tallas de 10 y 14 años. 665 019 687.

Refrigerador y lavadora. 650 542 372.

Deseo me **regalen** ordenador portátil. 692 858 383.

Dormitorio, cama de matri-

monio, mesita, sintonier, 2 sofás. 630 234 095.

Compro cama nido. 690 994 933.

Muebles de cocina con electrodomésticos. 6009 478 220.

Compro libros de 3ª ESO de I.E.S. Giner de los Ríos. 675 585 997.

Lavavajillas. 636 349 011.

Ropa de bebé de 18-24 meses. 650 647 132.

Bicicleta Spinning. 630 137 217.

Televisor Sony con mando a distancia. 633 348 631.

Deseo me **regalen** libros de Derecho. 658 622 043.

Frigorífico Combi funcionando. 686 713 726.

Sofás 3+2 desenfundables. 636 669 991.

Sofá, cama de 1,20 y canapé de 75. 636 100 819.

Silla de ruedas, poco uso. 687 801 460.

Deseo me **regalen** somier o canapé; sofá y nevera. 680 858 671.

Sofá, calentador y otras cosas. 667 810 520.

Compro muebles, lámparas. 615 621 228.

Deseo me **regalen** ropa para niña de 14 años, televisor, armario, libros de 1º ESO del Virgen de la Paz. 636 099 903.

Libros de texto para la ESO. 664 858 550.

Libros de 1º de turismo, de inglés, economía y organización. 622 775 508.

Deseo me **regalen** nevera. 622 843 846.

Botellas de C=2 para hostelería. 627 352 373.

Carro gemelar McLaren, nuevo. 663 070 597.

Plato de ducha grande, tamaño bañera y radiadores eléctricos. 637 592 295.

Faros de Citroën Xsara trasteros, año 1.999. 637 565 585.

Jaula de conejos para criar. 617 991 043.

Cama de 80 con colchón y cubrecolchón. 666 470 228.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS.

C/. Blas de Otero, 4. Teléfono: 91 659 77 21.

- **CULTURA EN FAMILIA - TEATRO:** 17 de octubre, 18 horas.

La isla desconocida. (Markeliñe Teatro. Intérpretes: Fernando Barrado, Sandra Fernández e Itziar Rekalde). Basado en un cuento de José Saramago. Una historia de amistad, costumbres, barcos y libertad. Entradas 5 € / 3 €.

TEATRO: sábado 23 de octubre, 20 horas.

El pisito. (De Rafael Azcona y Seoane Producciones. Dirección: Pedro Olea. Intérpretes: Pepe Viyuela, Teté Delgado y Asunción Balaguer). Entradas: 16 € / 13 €.

HUMOR GESTUAL: jueves 28 de octubre, 20 horas.

SGAG, aguas globales. (Compañía Vol-ras. Dirección: Esteve Ferrer. Intérpretes: Joan Segalés, Joan Faneca y Xavier Amatller Notxa). Entradas: 16 € / 13 €.

ÓPERA: Sábado 30 de octubre, 20 horas.

La vida breve y Cavalleria rusticana. (La vida breve, de Manuel de Falla, y Cavalleria rusticana, de Pietro Mascagni. Dirección musical: Martin Mázik. Orquesta Sinfónica de Plevén. Ballet español Ópera 2001). Entradas: 25 € / 20 €.

Venta de entradas: en la taquilla del Teatro, de martes a viernes, de 18 a 20 horas, y dos horas antes del espectáculo. En el teléfono 902 488 488 y en www.entradas.com.

CINES

CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622. www.cinesabaco.com. Del 8 al 14 de octubre.

• GRU: MI VILLANO FAVORITO 3D

Sáb y dom., 12 h. Todos los días, 16, 18'10, 20'15 y 22'20 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• GRU: MI VILLANO FAVORITO

Sáb y dom., 12'30 h. Todos los días, 16'30, 18'30, 20'40 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• SAW VI

Sáb y dom., 12'10 h. Todos los días, 16'20, 18'20, 20'30 y 22'30 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• CARTAS A JULIETA

Sáb y dom., 12'15 h. Todos los días, 15'50, 18, 20'15 y 22'30 h. Vier. y sáb., 0'45 h.

• WALL STREET, EL DINERO

Sáb y dom., 12'10 h. Todos los días, 16'15, 19'15 y 22'10 h. Vier. y sáb., 1 h.

• COME, AMA, REZA

Sáb y dom., 12'10 h. Todos los días, 16'10, 19'10 y 22'10 h. Vier. y sáb., 1 h.

• EL AMERICANO

Todos los días, 19'20 y 21'40 h. Vier. y sáb., 24 h.

• EL APRENDIZ DE BRUJO

Sáb y dom., 12 h. Todos los días, 15'50, 18'10 y 20'30 h. Vier. y sáb., 1 h.

• LOPE

Todos los días, 22'50 h. Vier. y sáb., 1 h.

• CAMPANILLA AL RESCATE

Sáb y dom., 12'15 h.

Todos los días, 16 y 17'50 h.

• KÁRATE KID

Sáb y dom., 12 h. Todos los días, 16'15 h.

• ORIGEN

Todos los días, 19'45 y 22'45 h.

• SIEMPRE A MI LADO

Sáb y dom., 12 h. Todos los días, 15'50, 18 h.

• MACHETE

Todos los días, 20'20 y 22'30 h. Vier. y sáb., 0'45 h.

• HÍNCAME EL DIENTE

Sáb y dom., 12'15 h. Todos los días, 16'20, 18'20, 20'20 y 22'20 h. Vier. y sáb., 0'20 h.

• BURIED (ENTERRADO)

Sáb y dom., 12'20 h. Todos los días, 16'20, 18'30, 20'40 y 22'50 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

CINESA

LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15. Venta de entradas: ServiCaixa 902 333 231. Del 8 al 14 de octubre.

• HÍNCAME EL DIENTE

Todos los días, 18'15 h. Vier. y sáb., 1 h.

• COME, AMA, REZA

Todos los días, 19'15 y 22 h. Mié., jue. y vier., 16'30 h.

• SIEMPRE A MI LADO

Todos los días, 18'20 h. Mié., jue. y vier., 16'10 h. Vier. y sáb., 1 h.

• BURIED (ENTERRADO)

Todos los días, 16'15, 20'15 y 22'15 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• CONOCERÁS AL HOMBRE DE TUS SUEÑOS

Todos los días, 20'45 y 22'50 h.

• CARTAS A JULIETA

Dom., 12'15 h. Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• ORIGEN

Dom. y mar., 12 h.

• KÁRATE KID

Dom. y mar., 12 h.

• TOY STORY

De sáb. a mar., 17 h.

• LOPE

Vier., sáb. y lun., 0'45 h.

• AMADOR

Dom., 12'15 h. Todos los días, 16, 18'15, 20'30, 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• GRU: MI VILLANO FAVORITO 3D

Sáb y dom., 12'30 h. Todos los días, 16, 16'45, 18, 18'45, 20 y 22 h. Vier. y sáb., 1 h.

• GRU: MI VILLANO FAVORITO

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16, 18'10, 20'15 y 22'20 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• WALL STREET

Todos los días, 16'45, 19'30 y 22'15 h. Vier. y sáb., 1 h.

• EL APRENDIZ DE BRUJO

Dom., 12 h. De sáb. a mar., 16 h.

• EL AMERICANO

Todos los días, 20'25 y 22'45 h.

• TOY STORY 3D

Dom. y mar., 12 h.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA

VIERNES, 8.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

SÁBADO, 9.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DOMINGO, 10.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

LUNES, 11.

C/. Marqués de la Valdivia, 131-133.

MARTES, 12.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MIÉRCOLES, 13.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

JUEVES, 14.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

VIERNES, 15.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DEL 8 AL 15 DE OCTUBRE.

Avenida Olímpica, s/n. (de 23 a 9,30 horas).



010

Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, 1.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14,30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Navidad, julio y agosto, sólo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1.

Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica

Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).

www.alcobendas.org

Semana cultural de la Casa de Castilla y León



La Casa de Castilla y León ha organizado varias actividades para celebrar su semana cultural. Hoy viernes, 8 de octubre, a las 20 horas, Antonio Horcajo, presidente del Centro Segoviano de Madrid, ofrecerá una conferencia sobre Segovia y su provincia. Y mañana, sábado 9, a las 19,30 horas, los vecinos podrán disfrutar de una degustación de productos segovianos. Ambos actos se celebran en la sede de la Casa de Castilla y León, en el Paseo de la Chopera, 64, que expone una muestra desde el jueves 7 de octubre. La entrada es libre.

EXPOSICIÓN

'TRAGALÁGRIMAS...' -
HASTA EL 31 DE OCTUBRE
- CENTRO

HISPANO-AMERICANO
El Centro Hispano-Americano (Avenida de España, 8, de San Sebastián de los Reyes) acoge la muestra *Tragalágrimas, sueñamundos y otros seres sin sombra*, una serie de dibujos y acuarelas de Ana Martínez.

CONFERENCIA

'CONSOLÍDER' -
JUEVES 14 DE OCTUBRE -
COSMOCAIXA

El profesor del Centro de Biología Molecular del CSIC Ginés Morata impartirá la conferencia *Consolider* el jueves 14 de octubre, a las 19,30 horas, basada en los estudios sobre los genes responsables del diseño biológico del cuerpo de los animales y las estructuras

tridimensionales que cada órgano y tejido ocupa. Estos genes son comunes a todas las especies animales. Actividad gratuita con plazas limitadas.

DANZA

VI CERTAMEN INTERNACIONAL DE ARTES ESCÉNICAS DE ALCOBENDAS -
SÁBADO 16 DE OCTUBRE

- **TEATRO AUDITORIO**
ADAE organiza, en colaboración con el Ayuntamiento de Alcobendas, este certamen, al que se han presentado 54 compañías de danza de todo el mundo. 12 de ellas estarán actuando el sábado 16 de octubre en el Teatro Auditorio. El público podrá disfrutar de la danza, de la música, del teatro, del circo y de las mezclas culturales de la mano de grandes compañías y artistas. Las entradas cuestan 9

y 12 euros y se pueden adquirir en las taquillas del Teatro Auditorio y del Centro Cultural Pablo Iglesias.

EXPOSICIÓN

'CONSUMIDOR RESPONSABLE...' - **DEL LUNES 18 AL VIERNES 22** - C.C. **PABLO IGLESIAS**

La CECU Madrid organiza la exposición *Consumidor responsable: desarrollo sostenible*, para sensibilizar sobre la relación que hay entre el consumo de bienes y servicios y sus consecuencias sobre el medio ambiente y en nuestra calidad de vida. Hay visitas guiadas por técnicos de Consumo de 11 a 13 h. Horario: de 9 a 21 h.

PLANETARIO

MARATÓN PLANETARIO DIGITAL - **DEL 19 AL 22 DE OCTUBRE** - **COSMOCAIXA**
El público podrá disfrutar de un *maratón*

planetario digital, del 19 al 22 de octubre, en el que podrá ver las proyecciones de las películas *Mitología del cielo*, *Planetas a la vista*, *El cohete de cartón* y *Catástrofes cósmicas*. Horario: 17,30 y 18,30 horas. Aforo limitado. Entrada gratuita al museo y a las proyecciones previa reserva en el teléfono 91 484 52 00.

RASTRILLO

HASTA EL 9 DE OCTUBRE -
CALLE CONSTITUCIÓN

Los comerciantes de la calle Constitución ponen en marcha una nueva edición del *Rastrillo de Constitución*. A lo largo de varios días, sacarán a la puerta de sus comercios una muestra de productos al mejor precio. Se podrá encontrar de todo: fruta, moda, lencería, moda infantil y hasta seguros.



TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS
1er PERIODO → OCTUBRE 2010 A ENERO 2011

Abono General

El pisito

TEATRO COMEDIA - 23 OCTUBRE. 20 H.

La vida breve / Cavalleria rusticana

ÓPERA - 30 OCTUBRE. 20 H.

Casa de muñecas

TEATRO - 6 NOVIEMBRE. 20 H.

El caballero de Olmedo

TEATRO CLÁSICO - 20 NOVIEMBRE. 20 H.

Ballet de Biarritz

BALLET - 27 NOVIEMBRE. 20 H.

El mercader de Venecia

TEATRO CLÁSICO - 11 DICIEMBRE. 20 H.

Juan Perro

MÚSICA - 18 DICIEMBRE. 20 H.

Todos eran mis hijos

TEATRO DRAMA - 22 ENERO. 20 H.

ABONO ALTERNATIVO

TIGER LILLIES

MÚSICA - 5 NOVIEMBRE. 20 H.

EL GRAN BANQUETE

DANZA COMEDIA
12 NOVIEMBRE. 20 H.

DON JUAN

NUEVA DRAMATURGIA
3 DICIEMBRE. 20 H.

SENSORMEN

MÚSICA HUMOR
21 ENERO. 20 H.

COQUE MALLA

MÚSICA
23 ENERO. 20 H.

ABONO FAMILIA

LA ISLA DESCONOCIDA

DOMINGO 17 OCTUBRE. 18 H.

AVNER THE ECCENTRIC

DOMINGO 31 OCTUBRE. 18 H.

EL TRUCO DE OLEJ

DOMINGO 7 NOVIEMBRE. 18 H.

LOLA

DOMINGO 21 NOVIEMBRE. 18 H.

LA CENICIENTA

DOMINGO 9 ENERO. 18 H. Y 20 H.

JUEVES DE HUMOR

SGAG AGUAS GLOBALES

JUEVES 28 OCTUBRE. 20 H.

EL TÍTULO DE ESTE ESPECTÁCULO NO ES MI MADRE

JUEVES 11 NOVIEMBRE. 20 H.

SONRISAS Y MAGIA

JUEVES 16 DICIEMBRE. 20 H.

GOLDEN APPLE QUARTET

JUEVES 20 ENERO. 20 H.

www.teatroalcobendas.org

VENTA DE LOCALIDADES

• TAQUILLA DEL TEATRO AUDITORIO
TEL. 91 659 77 21 · C/ BLAS DE OTERO 4
DE MARTES A VIERNES (NO FESTIVOS) DE 18 A 20 H.
Y DESDE 2 HORAS ANTES DEL INICIO DEL ESPECTÁCULO

• TAQUILLA DEL CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS
TEL. 91 229 42 20 · Pº DE LA CHOPERA 59
DE LUNES A SÁBADO (NO FESTIVOS) DE 11 A 12.30 H.
Y DESDE UNA HORA ANTES DEL INICIO DEL ESPECTÁCULO

AMIGOS DEL TEATRO

ABONOS: GENERAL | ALTERNATIVO | FAMILIA

entradas.com
902 488 488